

大型トラック “前方不注意” 乗用車に追突

8台玉突き事故 大型トラックの運転手を逮捕

2015年6月1日(月)12時45分

1日午前6時半頃、神奈川県横浜ベイブリッジ上で、大型トラックが、前を走っていた乗用車に追突し、それをきっかけに計8台が関係する玉突き事故が起きた。この事故で男性10人が病院に搬送されたが、いずれも軽傷だという。警察は大型トラックを運転していた男性容疑者(36)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕、容疑者の前方不注意が事故の原因とみている。

「ぼんやり事故」注意 多くは標識の見落とし

歩行者・自転車・バイクの確認！ 見えたら「先に行かせる」

渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない

”1人で作業” 労災事故の発生確率高い！

荷台からの転落、手足の挟まれ事故に注意！

バック時は 降りて確認 乗っても確認

2時間ごとに、15分休憩！

追突、玉突き事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は、車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認／よ～し！」

停車車両にトラック追突、後部座席の男性死亡

2015年5月17日(日)12時9分

16日午前7時25分ごろ、神奈川県首都高速に止まっていた会社員の男性(48)の乗用車に、会社員の男性(62)運転のトラックが追突した。乗用車の後部座席に乗っていた会社員の男性(62)が全身を強く打ち、搬送された病院で死亡した。乗用車はこの事故の直前、ワゴン車に追突され、一番右の車線上に停車していたという。

「スピードを出しすぎて、ハンドル操作を誤った」

[2015/5/4 19:55]

3日午後10時半ごろ、鹿児島県の国道の交差点で、信号待ちをしていた男子大学生(18)が左折しようとして歩道に乗り上げた乗用車にはねられた。この事故で男子大学生が約12時間後に死亡した。警察の調べに対し、乗用車を運転していた21歳の男性は「スピードを出しすぎて、ハンドル操作を誤った」左折をするつもりだった・・・と話している。

「ブレーキとアクセルを踏み間違えた」

住職の車、葬儀参列者に突っ込み9人重軽傷

2015年6月1日(月)23時35分

1日午前11時ごろ、千葉県の斎場で、住職の男性(74)が霊柩車に続いて乗用車で火葬場へ向かおうとしたところ、玄関口で見送りの参列者らに突っ込みました。この事故で、男性(74)が車と建物の間に足を挟まれて骨を折るなど、男女3人が重傷、6人が軽傷です。住職は「参列者の手前で曲がろうと思ったが、ブレーキとアクセルを間違えた」と話しています。

報告義務違反、救護義務違反

91歳女性はねて逃走 容疑で逮捕

2015年06月01日 11時01分

福岡県警は1日午前7時40分、自称内装業の男性(62)を過失運転致傷および道交法違反(報告義務違反、救護義務違反)容疑で逮捕した。調べでは、男は4月12日午後、路上で軽四貨物自動車を運転中、無職女性(91)をはねて骨盤骨折の重傷を負わせたのに、救護措置を取らず、警察にも事故を届け出ないまま逃走した疑い。